

Seniors : enfin la montée !

1986

l'aide du vent juste avant la pause par le jeune Fernandez, lui-même surpris.

Au cours de la seconde période, les Saint-Jeannais allaient se regrouper en défense autour de P. Mestre et de leur

gardien de but, P. Taberne, encore une fois très brillant pour enrayer toutes les attaques des locaux. A maintes reprises, sur des contres bien menés, ils auraient assuré le match; le score en restera là : 1 à 0 pour Saint-Jean qui voyait sa première place consolidée et si-gne son billet pour la montée en pré-ligue. Une mention aux deux équipes pour leur tenue et surtout au referee qui sut tenir les eux équipes malgré l'enjeu très important.

L'équipe seniors A, vainqueur au Fousseret. (Photo « La Dépêche du Midi ».)



Les seniors A et B ont « signé », ce week-end, leur montée en pré-ligue pour les A et en division honneur (district) pour les B.

C'est une juste récompense pour l'Olympique Saint-Jean et ses dirigeants qui, au cours de cette saison, avaient tout misé sur la jeunesse. Deux jeunes équipes qui, par leur mentalité, leur tenue, leur assiduité aux entraînements, ont su se faire plaisir et se voient ainsi gratifiées de leurs efforts.

Seniors A : non sans mal

Avant ce déplacement au Fousseret, il y avait neuf rencontres sur dix que cette équipe

traîneur depuis à peine un an au club. Beaucoup de choses ont été réalisées, mais beaucoup restent encore à faire.

Le 12 juin prochain, les seniors A, pour le titre de champion excellence, affronteront les voisins de Balmat; là encore, un beau derby en perspective. Les seniors joueront, dès dimanche, les quarts de finale pour le titre de division honneur.

Seniors B : en roue libre

Cette jeune équipe, composée de nombreux juniors, elle aussi, était assurée de monter en division supérieure avant son dernier match face à Fontenilles. Seule une défaite au-delà de 2 à 0 les aurait privés d'une long montée. En ramenant le minimum d'un point de Fontenilles, concédant le match nul, ils conservent la tête de leur classement, tout en assurant la montée en division honneur.

D'ailleurs, les Saint-Jeannais peuvent remercier le vent, sur le plus beau cadeau l'unique but marqué au cours qu'ils ont pu faire ces deux équipes de ce match, il le fut avec pes seniors à A. Massabie, en-